



#EMPRESARIOSYELSENADO

Avanzan con eliminación de plásticos

RESALTARON QUE EN 4 AÑOS DESECHARON 200 MIL TONELADAS

POR MISAEL ZAVALA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Senado de la República, los empresarios y las asociaciones civiles en México presentaron el cuarto Informe de Avance de Acuerdo Nacional para la Nueva Economía del Plástico en México, donde destacaron que en cuatro años se han logrado eliminar más de 200 mil toneladas de plásticos innecesarios en el país.

En un evento, que se llevó a cabo en el Senado, José Ramón Ardavín, director ejecutivo de la Comisión de Estudios del Sector Privado para el Desarrollo Sustentable (CESPEDES), destacó que se ha avanzado mucho en el logro de metas que se tenían planeadas para 2025.



LOS AVANCES PRESENTADOS REAFIRMAN EL COMPROMISO DE LA INDUSTRIA".

JOSÉ RAMÓN ARDAVÍN
DIRECTOR EJECUTIVO DE LA CESPEDES

Uno de estos objetivos, aseguró, es que ya se recupera en promedio 37 por ciento de todos los demás plásticos.

"Los avances presentados por el sector empresarial, reafirman el compromiso que tiene la industria en su transición a una circularidad de los plásticos.

"Sumada a los resultados presentados, está la inversión acumulada de cinco mil 400 millones de pesos en infraestructura; 130 millones de pesos en proyectos de responsabilidad social, incluyendo acciones que favorecen a más de 50 mil personas acopiadoras, y campañas de educación ambiental que sumaron mil 300 millones de impactos durante los últimos 4 años", indicó el directivo.

LOS ACUERDOS

El presidente de la Comisión de Recursos Naturales del Senado de la República, Raúl Bolaños Cacho Cué, comentó que en 2019 se firmó el acuerdo para

EN EL SECTOR

5

• MIL 400 MDP ES LA INVERSIÓN ACUMULADA EN INFRAESTRUCTURA.

130

• MDP, EN PROYECTOS SOCIALES.

50

• MIL PERSONAS ACOPIADORAS.

eliminar el uso de plásticos innecesarios o de un solo uso, debido a que la ley está atorada en la Cámara de Diputados.

Asimismo, en el informe se precisa que las 80 compañías firmantes del acuerdo reportaron que, a través de sus acciones, aportan 46 por ciento de la tasa de recuperación del PET a nivel nacional, la cual alcanzó 60 por ciento (seis de cada 10 envases), ubicando al país como líder en todo el Continente Americano, con un incremento sostenido durante los últimos cuatro años.

Por su parte, Montserrat Ramírez, representante de ConMéxico, expuso que actualmente ya se recupera en promedio 37 por ciento de todos los demás plásticos, superando la meta para 2025.

Además, explicó, 76 por ciento de los empaques y envases ya son reciclables, compostables o reutilizables. ■



VISIÓN DE EXPERTOS

1

SE HA AVANZADO EN LAS METAS PARA 2025.

2

YA SE RECUPERÓ, EN PROMEDIO, 37% DE PLÁSTICOS.

3

EN 2019 SE FIRMÓ EL ACUERDO DE ELIMINACIÓN.

4

76% DE LOS EMPAQUES Y ENVASES SON RECICLABLES.